



25 Junio, 2024

JUDO

Binéfar, undécimo en la Liga Nacional de equipos

En la última jornada de la competición sumó una victoria y dos derrotas

HUESCA.- El pasado fin de semana tuvo lugar en Villaviciosa de Odon (Madrid) la tercera y última jornada de la Liga Nacional de Equipos Memorial Francisco Valcárcel en la que el Club Judo Binéfar, capitaneado por Raúl Clemente y formado por Manuel Alonso y Hugo Terés en -66kg., Sergio García en -73kg., Moussa Macalou en -81kg. y Irinel Chelaru en +90kg., logró cerrar la competición de forma brillante. Los literanos consiguieron vencer al Sakura de Madrid (4-1) imponiéndose con rotundidad en todas las categorías en las que se presentaban, destacando el ippon ura nage de Sergio, los dos waza-ari de Moussa y el O-goshi de Manuel.

En cuanto a los otros dos encuentros se decantaron a favor de los equipos rivales únicamente por ese punto de ventaja que les dio a sus adversarios la falta de competidor en las filas literanas, lo que les llevó a ajustado resultado frente al

tecnificación del IES Sierra de San Quilez, el Ayuntamiento de Binéfar y los patrocinios de Agropienso, Fribin y Huesca La Magia; así como a vecinos, público y demás seguidores del club literano.

Dos platas en el nacional de la ONCE

Este fin de semana también se disputó en el Complejo Deportivo 'El Parque de Illescas' el

Campeonato de España de la ONCE, concentración nacional durante la que se llevó a cabo un entrenamiento inclusivo.

Allí, la joven Aminata Coulibary (CJ Binéfar) obtuvo la presea de plata en categoría -63 kg., mismo metal que consiguió su compañero Rafa Luna (CJ Huesca) tras una magnífica competición demostrando los grandes técnicos adquiridos por estos judokas. ● D. A.



Aminata Coulibary (CJ Binéfar) y Rafa Luna (CJ Huesca) en el Campeonato de España de Judo de la ONCE.

11

El CJ Binéfar finaliza en undécima posición en la Liga Nacional, manteniéndose en la categoría por tercer año consecutivo.

Sport Judo de Valdemoro (2-3), destacando el ippon de uchimata que Moussa marcó a su oponente y la impecable inmovilización llevada a cabo por Irinel. Ese mismo resultado se repitió también frente al Tegui-se de Lanzarote (2-3) destacando el ippon kouchi marcado por Sergio.

El CJ Binéfar ha cumplido sobradamente sus expectativas, finalizando en 11ª posición de la Liga Nacional, siendo el único equipo aragonés que ha alcanzado la 1ª División en la que se mantiene por tercera temporada consecutiva, lo que les hace afrontar la próxima temporada con grandes esperanzas e ilusión. También agradecen, para poder competir acercándose a las condiciones de sus rivales, el apoyo del Programa de Tecnificación de la FAJYDA, del Gobierno de Aragón, las aulas de